

NordArt 2023

©www.nordart.de



Die NordArt 2023 präsentiert erneut eine faszinierende Vielfalt zeitgenössischer Kunst aus aller Welt. Sie ist eine inspirierende Weltreise durch verschiedene Kulturen und Kunstformen. Sie ist nicht nur eine Ausstellung, sondern auch ein Ort des Dialogs und des Austauschs. Internationale Künstlerinnen und Künstler präsentieren hier in der Carlshütte ihre Werke, können sich vernetzen und neue Eindrücke gewinnen.

Ich freue mich außerordentlich darüber, dass sich die NordArt in den 24 Jahren ihres Bestehens zu einer der größten Ausstellungen zeitgenössischer Kunst in Europa entwickelt hat. Dafür bedanke ich mich herzlich bei Familie Ahlmann und bei den beiden Kuratoren Wolfgang Gramm und Inga Aru. Dank ihres Engagements ist die NordArt über die Landesgrenzen hinaus bekannt und gehört zu den jährlichen Höhepunkten der schleswig-holsteinischen Kunstszene.

Die künstlerische Weltreise der NordArt führt in diesem Jahr in die Türkei. Der Länderfokus 2023 präsentiert Werke von 17 Künstlerinnen und Künstlern. In diesem Zusammenhang danke ich dem Kurator des Türkischen Pavillons, Kemal Tufan, für die Realisierung dieses Projektes.

Ich wünsche allen Kunstinteressierten, dass sie hier beim Gang durch die Ausstellungsgebäude und den umliegenden Skulpturenpark die Welt neu entdecken können, aus anderen Blickwinkeln und Perspektiven. Dem Veranstaltungsteam wünsche ich viel Erfolg und viele Besucherinnen und Besucher.

Ihr
Daniel Günther
Ministerpräsident
des Landes Schleswig-Holstein

NordArt 2023, once again, presents a fascinating variety of contemporary art from across the world, offering an inspiring journey around the globe through different cultures and art forms. More than an exhibition, it is also a place for dialogue and exchange. International artists showcase their works here at the Carlshütte while being able to network and gain new perceptions.

I am delighted to see that NordArt has developed into one of the largest exhibitions of contemporary art in Europe during the 24 years of its existence. For this, I would like to thank the Ahlmann family and the curators Wolfgang Gramm and Inga Aru. Thanks to their commitment, NordArt is known beyond the state borders and is among the annual highlights of the Schleswig Holstein art scene.

This year, NordArt's artistic world tour is taking us to Türkiye. The Country Focus 2023 presents works by 17 Turkish artists. In this regard, I would like to thank the curator of the Turkish Pavilion, Kemal Tufan, for realizing this project.

May all those interested in art rediscover the world from different angles and perspectives while walking through the exhibition buildings and the surrounding sculpture park. Also, I wish the event team every success and many visitors.

Sincerely yours,

Daniel Günther
Prime Minister
of the State of Schleswig Holstein